

# *Denuncia Rusia chantajes de la oposición siria en los diálogos con ese gobierno*

---



Astaná, 24 ene (RHC) Rusia denunció los chantajes de la oposición armada durante las conversaciones con el gobierno de Siria, en Astaná, capital de Kazajistán, cuyas pláticas buscan una salida pacífica al conflicto en ese país árabe.

En tal sentido, declaró el jefe de la delegación nacional y enviado especial del Kremlin para Siria, Alexander Lavrentev que entre las exigencias de los opositores estuvo el fin de los combates en la región siria de Badi Barad, pero después comprendieron que Rusia para ellos no es el enemigo.

Al concluir la reunión de dos días en la capital kazaja, firmaron Rusia, Turquía e Irán una declaración conjunta, respaldada por las partes enfrentadas que reconoce a la vía pacífica como única forma de poner fin al conflicto sirio.

El documento también establece un mecanismo de control tripartito para velar por el cumplimiento del régimen de cese de hostilidades en todo el territorio sirio.

La salida pacífica del conflicto en Siria y el refuerzo de la tregua figuran en el borrador de una declaración final de la reunión entre grupos armados y el gobierno de ese país, con sede en Astaná.

Observadores consideraron que las pláticas podrían prolongarse mucho más allá de lo planificado a causa de la discusión del texto definitivo de la declaración.

Según el documento las partes confirman que no existe solución bélica alguna al conflicto sirio y proclaman su deseo de alcanzar una salida política pacífica, basada en una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU y el Grupo Internacional de apoyo a Siria.

El borrador subraya que se establece un mecanismo tripartito para el cumplimiento y garantía del régimen de cese de hostilidades, así como la exigencia de que todas las partes garanticen una reducción considerable de las acciones violentas.

El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, celebró el mecanismo establecido por Rusia, Turquía e Irán para observar el cumplimiento del cese de las hostilidades vigente en Siria.

Naciones Unidas está lista para acompañar este esfuerzo trilateral y ayudar a que fortalezca el alto el fuego, precisó el diplomático.

De Mistura participó en esta capital en una reunión de dos días entre representantes del Gobierno y la oposición sirios, convocada por Moscú, Ankara y Teherán para buscar una salida política del conflicto en el país levantino.

Según de Mistura, las delegaciones sirias presentes en el foro instalado ayer le aseguraron que su prioridad es consolidar el cese de los enfrentamientos, en vigor desde finales de diciembre, también gracias a las gestiones de Rusia y Turquía.

El enviado de la ONU insistió en la importancia de la tregua para potenciar la ayuda humanitaria a las víctimas de casi seis años de guerra y para generar un escenario propicio de cara a la reanudación de las negociaciones de Ginebra, guiadas por la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, la hoja de ruta para la paz.

Asimismo ratificó su intención de convocar a las partes para el retorno a la mesa de diálogo el mes próximo en Ginebra, pláticas auspiciadas por Naciones Unidas.

Las versiones anteriores fracasaron, ya sea por la escalada de los combates en el terreno, la injerencia extranjera o los condicionamientos opositores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119421-denuncia-rusia-chantajes-de-la-oposicion-siria-en-los-dialogos-con-ese-gobierno>



# **Radio Habana Cuba**